



BERICHTE

Der DCB begrüßt neue Mitarbeiter!

Zum 01. Juni 2020 und 20. Juli 2020 hat der Deutsche Cricket Bund e.V. Zuwachs in der Geschäftsstelle bekommen.

Nikola Stefaniak (22) aus Moers arbeitet seit Juni als Sport Development Officer für den DCB.

Sie ist unter anderem für das Projekt „Willkommen im Sport“ verantwortlich, bei dem sie eng mit dem DJK Sportverband zusammen arbeitet.

Sie absolvierte das Studium „B.A. Fitnessökonomie“ an der Deutschen Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement Ende 2019 erfolgreich und in Ihrer Freizeit ist sie seit vielen Jahren als Leichtathletin aktiv. Nikola unterstützt den wachsenden DCB bei allen Themen der Entwicklung, wie beispielsweise den Aufbau neuer Cricket Vereine und das Wachstum des Jugend- und Frauencricket in Deutschland.

„Ich freue mich auf die kommenden Erfahrungen und eine tolle Zusammenarbeit.“

Lebensmotto: „Always be the best version of yourself“

Kontakt: development@cricket.de; Mobil: 0173-9433391



Im Juli startete **Sonia Schlesinger** (26) aus Gelsenkirchen als Office Manager beim DCB.

In ihrer Freizeit arbeitet sie ehrenamtlich im Sportverein und betreut Kinder und Erwachsene aus aller Welt. Sonia erlangte 2019 im Studium „Management and Economics“ den B.Sc. mit der Spezialisierung „Accounting, Finance und Taxation“ an der Ruhr-Universität in Bochum. Ihre Haupttätigkeit beim DCB ist die Verwaltung sowie die regelmäßige Aktualisierung unserer Homepage.

„Für die Zukunft ist es mir wichtig, dass ich viele nette Persönlichkeiten kennenlerne, die sich für den Sport begeistern und wir gemeinsam ein großes Netzwerk aufbauen.“

Lebensmotto: „Keep Calm and drink Coffee“

Kontakt: office@cricket.de; Tel.: 0201-52014995





Des Weiteren ernannte der DCB am 20. Juli 2020 **Carsten Höfinghoff** zum Anti-Corruption-Officer.

Carsten ist zweifacher Familienvater und lebt mit seiner Familie in Oldenburg. Der ehemalige Vizepräsident des DCB und derzeitige Präsident des VfB Oldenburg Cricket Club ist seit fast 20 Jahren im deutschen Cricket aktiv und setzt sich seither für die Entwicklung des Crickets ein.

Er wird nun Ansprechpartner und Verantwortlicher für den Schutz vor Manipulation und Korruption im deutschen Cricket sein. "Mir ist wichtig, unsere Spieler dafür zu sensibilisieren, dass Korruption im Sport ein absolutes No-Go ist".

Carsten werde gemeinsam mit seinen Partnern der Anti-Corruption Unit des ICC eine Strategie entwickeln, die bereits vor der Straftat ansetzt. Diese Strategie verfolgt die folgenden Maßnahmen in der Reihenfolge: Prävention, Unterbrechung, Ermittlung und Bestrafung.

Der DCB erwartet eine enge Zusammenarbeit aller Cricketspieler mit dem ACO. "Ich wünsche mir, dass unser Sport fair und freundschaftlich gespielt wird."

Kontakt: acu@cricket.de



„Youth Days“ 2020 bisher erfolgreich!



Alle bisherigen Jugend Tage 2020 des DCB sind erfolgreich über die Bühne gegangen. Nach dem klasse Einstieg mit dem Jugend Tag in Frankfurt am Main und mehr als 60 anwesenden Kindern und Jugendlichen, waren auch die weiteren Events ein Erfolg. Neben Frankfurt veranstalteten bis dato die Vereine in Kummerfeld, Berlin, Pfaffenhofen und Heidelberg ihre Jugend Tage. In Kummerfeld waren es 15, in Berlin 32, in Pfaffenhofen 50 und in Heidelberg 55 Kinder, die an den sonnigen Tagen mit viel Spaß gemeinsam



Cricket spielten. Der Jugend Tag in Nordrhein-Westfalen folgt diesen Samstag (01.08.) in Gelsenkirchen.

Jugend Liga in Frankfurt am Main!



Am 15. Juli 2020 startete die Jugend-Liga in Frankfurt am Main, Hessen. Vier zusammengestellte Teams aus Hessen spielen einen Monat lang, regelmäßig jeden Freitag, um den Sieg in der Liga. Derzeit liegt das Team der „Hessen Strikers“ auf Platz eins, das Team der „Hessen Blasters“ auf Platz zwei. Das Finale wird am 15. August ausgetragen.